

## DISCOURS DU PAPE FRANÇOIS À LA DÉLÉGATION DE LA FÉDÉRATION NATIONALE ITALIE-CHINE

Salle Clémentine Vendredi 2 février 2024

## [Multimédia]

Je suis heureux de vous accueillir et je vous remercie pour votre visite, à l'occasion du dixième anniversaire de la naissance de la Fédération nationale Italie Chine et dans le cadre des célébrations du Nouvel An chinois. Et je vous félicite pour ce que vous avez fait, pour cet art, qui est très beau, et aussi pour votre pensée. Merci!

Depuis longtemps déjà, en plus d'organiser les événements pour la fête du Nouvel An, vous soutenez de multiples initiatives qui entendent promouvoir le dialogue entre l'Italie et la Chine, en affrontant les défis relatifs à l'intégration culturelle, à l'éducation, aux valeurs sociales à partager. J'exprime ma reconnaissance et je vous encourage à poursuivre le chemin entrepris et à poursuivre cette finalité avec un engagement généreux, afin que la connaissance réciproque entre la communauté italienne et chinoise puisse contribuer à accroître l'accueil réciproque et l'esprit de fraternité.

C'est ce que je vous souhaite à tous, en remerciant également l'Académie des arts martiaux chinois de Vercelli pour les danses folkloriques inspirées par le Lion et le Dragon, qui, dans la tradition du noble peuple chinois, entendent exprimer le souhait que la nouvelle année soit féconde et riche de bien. Comme nous le savons, les acrobates sont spécialisés dans des exercices et spectacles audacieux, disons «à haut risque»; en observant cette danse acrobatique, alors, je vous souhaite à tous de savoir toujours risquer sur la voie du dialogue, en devenant des «acrobates de paix et de fraternité».

Je vous accompagne par ma prière et je vous demande, s'il vous plaît, de prier pour moi. Merci!

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana